

Fecha:09-09-2024Pág.:3Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:684,8Lectoría:48.450Supl.:Diario Financiero - InsertoFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Andes Motor reafirma su liderazgo en el transporte de carga y de pasajeros 100% eléctrico

LUNES 9 DE SEPTIEMBRE DE 2024 / DIARIO FINANCIERO

PUBLIRREPORTAJE

IE I

Andes Motor reafirma su liderazgo en el transporte de carga y de pasajeros 100% eléctrico

Santiago, agosto de 2024. Andes Motor sigue estableciendo un sólido liderazgo en la electromovilidad. Gracias a sus marcas Foton y Maxus, la firma importadora se ha posicionado como un referente en el mercado de vehículos eléctricos, contribuyendo significativamente a la descarbonización del transporte público y de carga en el país.

"En Andes Motor, el compromiso de con transitar hacia la movilidad sostenible inició en el 2018 y sigue intacto. Es por eso que nuestros equipos siguen trabajando para entregar a cada cliente el mejor vehículo eléctrico para sus operaciones. Con Foton seguimos liderando las cero emisiones en el transporte público, mientras que con Maxus contamos con un doble logro al ser la marca de camiones eléctricos más vendida, además de ser la firma más comercializada en el segmento de vehículos comerciales livianos totalmente eléctricos", enfatizó Luis Izquierdo, Gerente General de Andes Motor.

Foton: Líder indiscutido en electromovilidad para transporte público

Con una flota de 1.347 buses eléctricos en operación en Santlago, Foton ha demostrado ser un aliado estratégico para la descarbonización del transporte público de la capital. La operación de estas unidades ha impulsado la mejora de la calidad del aire, reduciendo además el ruido y las emisiones contaminantes. Esta cifra consolida a Foton como el principal proveedor de buses eléctricos en Chile, destacando su compromiso con la movilidad sostenible.

Maxus: Innovación y eficiencia en el transporte de carga

Por su parte, al cierre de julio de este año, Maxus se ha posicionado como líder en la venta de camiones eléctricos y vehículos comerciales livianos, ofreciendo una amplia gama de soluciones para satisfacer las diversas necesidades del mercado.

Con un total de 127 unidades comercializadas, 115 de ellas corresponden a comerciales livianos, siendo los modelos eDeliver 3 y eDeliver 9 aquellos que concentraron las preferencias. A estos les siguió el eDeliver 9 Minibus, y la pick up T90 EV. La cifra total de comerciales livianos Maxus representa el 70% de las ventas acumuladas a Julio.

En el segmento de camiones eléctricos, la marca ha logrado comercializar un total de 12 unidades, 10 de las cuales corresponden





a tractocamiones eléctricos. Estos últimos ofrecen una solución óptima y atractiva para clientes y empresas de distintos sectores, ya que pueden mover grandes volúmenes de carga en modo cero emisiones. El total de unidades representa el 27,2% de la venta de este segmento en lo que va acumulado del año.

Sobre Andes Motor:

Andes Motor tiene una trayectoria de más de 10 años en la industria automotriz chilena y cuenta con una amplia red de cobertura de Arica a Punta Arenas. Representa y distribuye Maxus, marca líder en el segmento de vehículos eléctricos; lveco, que fabrica y comercializa vehículos comerciales livianos, medianos y pesados; Foton, especialista en camiones y líder en la venta de buses eléctricos; Sany, número uno en maquinaria en China; Agrale, especialista en transporte público en regiones; y Karry, marca de camiones tipo city truck. Con el objetivo de ingresar al segmento de SUV, recientemente ha incorporado a su portafolio de marcas representadas a Kalyi y Jetour.

